

En cualquiera de estos casos, nos hemos centrado fundamentalmente en cuatro instituciones: la Universidad de Murcia, en los inicios, el IEA, la Universidad Popular de Albacete (UP) y la Sociedad Micológica de Albacete (SMA).

3. RESULTADOS

Algunos hitos importantes que, de alguna manera, han marcado la historia de la micología en la provincia de Albacete son:

- 1992: Primeras jornadas micológicas en Albacete, organizadas por el **Centro Excursionista de Albacete**.
- 1996: **Comienzo de los cursos de micología y primera Semana Micológica**, actividades organizadas por la UP del ayuntamiento de Albacete.
- 2001: **Constitución de la Sociedad Micológica de Albacete (SMA)**, incorporándose a la organización de la Semana Micológica de la UP de Albacete.
- 2021: Celebración de la 25ª Semana Micológica, incorporándose a la organización, junto con la SMA y la UP y el **Jardín Botánico de Castilla-La Mancha**.

En todos estos años se ha contado con la colaboración de diferentes empresas productoras, comercializadoras, de hostelería, de artesanía, y especialmente del IEA, del Centro de Investigación y Servicios del Champiñón (CIES) de Quintanar del Rey (Cuenca) y del Museo de la Biodiversidad de Ibi (CIBIO).

3.1. Trabajos científicos: ampliación del conocimiento de la micobiota albacetense y creación del herbario micológico ALBA

Uno de los resultados más significativos ha sido el desarrollo del conocimiento de la micobiota provincial. Después del impulso provocado por la actividad investigadora de Mario Honrubia y sus colaboradores en los años 70 y 80, el IEA y la SMA han tomado el relevo en las últimas tres décadas. Así queda reflejado en la figura 2, donde se comparan las publicaciones sobre hongos de Albacete aparecidas en distintas revistas científicas a nivel nacional y los trabajos impulsados y publicados por el IEA y la SMA.